
開催協議会名 令和６年第４回江津警察署協議会

開 催 日 時 令和６年12月10日（火）午後２時00分から午後４時00分まで

出 席 者 協議会委員 ５人（森野会長、森下委員、吉岡委員、山根委員、佐々木

委員）

警 察 署 ６人（署長、次長、生刑課長、交通課長、警備課長、総務

係長）

会議・協議 署長からの 諮問事項 匿名・流動型犯罪グループによる犯罪の防止

諮 問 について

説明概要 １ 匿名・流動型犯罪について

２ 被害者及び加害者にならないための方策

答申(意見等) １ 一般の方は、匿名・流動型犯罪と聞いても

分からない方が多いと思う。駐在所の方が各

コミュニティセンターの防犯講習を行ったり、

各家庭を個別訪問して広報するなど、広報啓

発活動をより活発に行ったらどうか。

２ 実際にどんな方法で闇バイトの求人を行っ

ているのか、実際の事例をもって、もっと具

体的に教えるようにしたらどうか。

３ 最近の学生はＳＮＳはやっているが、テレ

ビは見なかったりするので、情報に偏りがあ

るのではないか。学生の頃からの教養が大事

である。

また、中学生くらいのころから、ＳＮＳの

使い方を教養する機会があったら良い。

４ 事例を分かりやすくするために、ドラマ仕

立ての動画等があると、実際に自分を投影し

て、自分ごととして考えるのではないか。

５ 実際に被害にあったり、だまされて加害者

になってしまったりした人の話を聞くことが

できれば、自分ごととしてとらえることがで

きるのではないか。

諮問事項 速度取締り指針について

説明概要 １ 江津署管内の交通事故等状況



２ 速度取締り指針について

答申(意見等) １ 取締りについては理解した。事故を防ぐた

めにもしっかりとやってもらいたい。

２ 一般の人は、なかなか自分から個々で取締

りをしてほしいとは言いにくい。警察から、

自治会単位で危険な場所等を聞き取るように

したら良いのではないか。

委員からの １ 他署の警察署協議会の取組の中で、会議開催前に署長

意見・提言 室でお茶を飲んで、良い雰囲気の中、会議を始めている

というのは良い取組だと感じた。当会議も、署長室で会

議を行う等、意見が言いやすい雰囲気づくりをしてもら

っているが、他署のこういった取組も参考に取り入れた

らいかがか。

２ 巡回連絡をもっと活発に行ってほしい。一般の方は、

警察署に行ったり、駐在所に行くという機会が少ないの

で、巡回で事件や事故の防止について話された方が効果

が高いと思うし、わざわざ警察署に行くほどでもないこ

とでも、来ていただければ話すということもあるのでよ

ろしくお願いする。

そ の 他 本会議に合わせ、森野会長から10月25日に警察本部で開催された警

察署協議会連絡会議の伝達が行われた。

写 真

開催状況


